

29 Mars 1974

O.V.N.I. SUITE

Une Angoumoisine confirme le témoignage des Ruffecois: « Il y a des "objets mystérieux" dans le ciel charentais »

Nous avons publié hier le récit de quatre personnes de Moutardon, M. et Mme Renaud, M. et Mme Eveillé qui, mardi, à 21 h 30, avaient pu observer un mystérieux engin qui évoluait dans le ciel. Nous terminions cet article par un appel à toutes les personnes qui, le même jour, auraient pu observer ce phénomène dans la région.

En fait, cet appel était un peu trop restrictif puisque le nouveau témoignage que nous avons recueilli hier matin émane d'une Angoumoisine, témoin, elle aussi, d'une apparition étrange qu'elle décrit avec beaucoup de prudence et de précision. Avec elle, ses trois enfants ont pu observer les évolutions d'un objet non identifié à l'Est d'Angoulême, mardi matin de 6 h 35 à 7 h 35, soit 14 heures avant la « manifestation » de Ruffec.

Pour Mme C... (qui souhaite garder l'anonymat tant les réactions de l'entourage sont imprévisibles en la matière) il ne fait pas de doute que son témoignage confirme celui de nos lecteurs de Ruffec, encore qu'il ne le recoupe pas exactement. Il était 6 h 35 mardi matin lorsqu'elle a ouvert les volets de son appartement, à La Grande-Garenne. Elle a alors aperçu à l'Est (le soleil n'étant pas encore levé) un « objet » lumineux d'une taille apparente comparable à celle d'une orange mais dont elle n'a pu estimer ni l'altitude, ni l'éloignement horizontal. L'observant à l'aide de jumelles de grossissement 10, Mme C... a alors aperçu des « jets plus dorés » s'échappant d'une sphère rose tango, comme si l'engin avait été pourvu de tuyères. Cette boule lumineuse évoluait rapidement, descendant à la verticale, puis se déplaçant sur la gauche.

Au lever du soleil, les teintes de « l'appareil » pâlirent pour prendre « les couleurs de phares anti-brouillard ou de la lune très vive » : l'éclairage semblant modifier sa forme par suppression d'un halo au point de lui donner « l'allure d'une assiette plate ».

Enfin, conclut Mme C..., au bout de trente minutes d'observation, l'engin s'est progressivement éloigné en donnant l'impression qu'il tournait sur lui-même et à 7 h 35 — une heure après le début de sa manifestation à Mme C... — il n'avait plus, vu aux jumelles, que la taille d'un petit pois.

Nous versons ce nouveau témoignage à notre « dossier O.V.N.I. » en demandant à ceux de nos lecteurs qui auraient assisté à de telles manifestations de bien vouloir nous en informer. Il va de soi que, si nous nous engageons à ne pas divulguer l'identité des personnes qui en exprimeront le désir, nous ne saurions tenir compte des témoignages anonymes, ne serait-ce que pour éliminer autant que faire se peut les canulars et demander éventuellement des précisions à nos correspondants.

Charente Libre 29 Mars 74